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Боевая зарядка
' Аудитория (наполнилась Ъкпзперадо- стными веселыми, голосами. После напряженного дпя учебы каждый отдыхал, как мог. У рояля в четыре руки играли любимый «Март веселых ребят», мотивы из «Петьки», а облепившие рояль тихо в такт шевелили губами. То там, то здесь раздавались голоса звонких песен.

ОЧЕРЕДНЫЕ ЗАДАЧИ КОМСОМОЛЬСКОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ ИНСТИТУТАНовый учебный год в> нашем шгсти- < туте ознаменовался новым полол пением студенческого коллектива. Пришло болео 2 0 0  чел. жгонераздостиой, жаждущей знаний .молодежи.Из года в год состав института становится все более и более молодым. Из 283 чел., принятых в этом году, много в возрасте моложе 25 лет. В то же время старый состав, студентов, пришедший о тнститут от стапка с солидным производственным стажем и прошедший суровую школу классовой борьбы, редеет —  отправляется на производство ишкенерамн. Место занимает молодежь. 'В составе принятых в этом году мы имеем 1 1 0  комсомольцев к только 18 членов. ВКЛ(б). $  связи с этим рель и значение комсомольской организации института в деле охвата своим влиянием, в деле воспитания вновь, г лившейся молодежи, в деле помощи в руководстве институтом возрастает.• Задача вашей организации состоит и том, чтобы охватить своим влиянием вновь пришедшую молодежь, «изучить каждого комсомольца, его пастроения и запросы, вовлечь его в Активную об*- ществепяо-политичоскую жизнь нашей организации, обеспечить к нему чуткий подход и создать все необходимые условия для плодотворной учебы».Задача комсомольцев старших курсов —  окружить Аоварищесгаим вннма1 нием вновь пришедших комсомольцев и • заботливо передать весь свой опыт учебы и работы в институте, в  комсомоле, на заводе.Много вопросов, которые встанут в этом году перед пашей организацией. Чтобы успешно выполнить, их,

Секретарь комитета ВЛКСЙ т. Жилин.Очевидно, некоторые комсомольцы, недооценивают политического значения этого ♦ момента. Просмотр-, комсомольских билетов показал, что многие комсомольцы имеют значительные дефекты в своих комсомольских документах.С . 14 числа приступила к работе комсомольская политсеть. Первый * депЫ учебы показал, что лет. еще у нас четкости ® деле организации и комплектования политсети, но еще хуже с подставкой слушателей к кружку.Многие комсомольцы! .пришли па занятия неподготовленными и почти совершенно не работали над собой в летний период времени. 'Отсюда наши задачи, учитывая положительный опыт прошлого года: по-боевому организовать ''работу политсети.Добиться глубокой проработки  ̂ мате-

тгрос. Добиться того, чтобы 'пропагандист был действительно в роли воспитателя, чтобы он встречался со своими слушателями но только- во -время занятий, а ежедневно, интересуясь вестей сторонами жизни- комсомольца, помогая ему ежедневно повышать политический уровень. |Комсорг группы должен усвоить свою огромную роль- в политическом 'Воспитании каждого комсомольца. Эта роль особенно подчеркнута в докладе Р°ВСКУЮ работу, показать свою литернациональную солидарность

Товарищи, пора начпи/ть! .раз- 1 дался голос секретаря ко/птета т. Жп-*' липа. Задвигались ска/ейкп. Каждый' принимал наиболее удобнее /положений Собрались ведь не налюлчаса/ а.цйа столько, сколько нужно времени я глубокой, серьезной проработки исторических решений VII конгресса Коминтерна.Накопец, все смолкло. Слово получает профессор Гришин.Интересно построенный доклад, насыщенный множеством фактов из героической борьбы зарубежного пролетариата, был прослушан с большим вниманием,Лоследпне слова докладчика, обращенные к великому Сталину, вызвали бурную овацию.В прениях особенно интересным было выступление т. Вороновой. Чувствовалось, что она глубоко проработала материалы конгресса. Ее больше всего волнует положение рабочего класса, особенно молодежи и женщин, в фашистской Германии.Тов. Чертов из решений конгресса Компптерна сделал правильный вывод —  поставить на должную высоту моп-т. Косарева. ■Треугольник института утвердил! план культмассовой .работы института. В выполнении этого плана большая ответственность ложится на комсомольскую организацию. Нужно довести этот план до каждого студента и организовать дело так, чтобы каждый студент участвовал в выполнении этого плана. Наша культмассовая работа и основном должна быть развернута по линии самодеятельности. (Комсомольская группа и факультетные организации должны начать с того, чтобы выявить -все имеющаяся в пашей среде силы (выявить певцов, декламаторов, танцоров, затейников и т. д.), организовать свои художественные коллективы, команды футболистов, волейболистов, гимнастов и т. д. Нужно развернуть работу . в . группе за опрятный впд, за чистый костюм, за образцовую студенческую комнату й т. д. Комсомолец

Обстановка сейчас, кай никогда, напряженная. Может быть, завтра —  Сой! Надо быть готовыми встать в ряды на защиту пашей родины, —  говорит т. Кучанский.Тг. Гильфинбейн, Мтшов, Сачков, Дпдохапов, Литвак, Горовой говорят об историческом значении решений VII конгресса Коминтерна, о необходимости каждому комсомольцу, каждому студенту глубоко, серьезно изучать эти решения.Тов. Жилин останавливается на роли молодежи в революционной борьбе: «VII конгресс привлек внимание всего мира. Наша братская молодежь в условиях фашистского преследования жадно изучает материалы конгресса.А мы подчас песерьезно относимся к этому. Первое занятие прошло неудовлетворительно. Нам надо павер- стать упущенное и повести работу по должен быть культурным, всесторонне пР°Работке так, чтобы каждый студент развитым и должен быть образцом нашего института хорошо знал боевую
риала каждым комсомольцем, сделать нужно перестроить всю нашу работу в ! !Ра1̂ тУ кружка живой и иптерес-пой, свете решений XI пленума ЦК ВЛКСМ. Г1тобы *омео^т «юг получить в Шей Указания тов. Сталина я решения [°твет 1га любой йнгересующии его во- ЦК ВКЩбУ определили центральную задачу участия комсомола и социалистическом строительстве на данном этапе, как задачу воспитания молодежи и детей в коммунистическом духе и организацию их вокруг советской власти. «Вот над этим должен работать 

весь Ленинский комсомол». (Косарев).Вот главная суть всей перестройки ра-

пролетарского студента.Эти основные задачи, стоящие перед кашей организацией, могут быть выполнены тогда, когда каждый комсомолец будет втянут в активную общественную жизнь нашей организации. Всю эту работу нужно сочетать о высокими показателями нашей учебы.
Лозунг «Кадры решают все» на заводе «Красное Сормово» понимают правильно.Это видно из того, с каким внима- боты комсомола. Полной перестройки | пнем и заботой относятся к студснтамъ мы -достигаем лишь тогда, когда каж- практикантам в части обеспечения их

ПЯТЬ МЕТРОВ КАЛЬКИ ...

Дьш комсомолец поймет суть этой перестройки, глубоко изучит решения XI пленума ЦК и доклад т. Косарева. Над этим вопросом должна поработать каждая комсомольская группа.Из всей суммы вопросов работы пашей организации в связи с  перестройкой нам необходимо сосредоточить свое внимание па следующих моментах:Навести полный порядок в нашем комсомольском хозяйстве. С этим вопросом в нашей организации обстоит не все благополучно. Мы имеем 24 комсомольца, которые в течение года п больше состоят на временном учете и, несмотря на неоднократные предупреждения комитета, не оформляют своего комсомольского лица. Можем ли мы считать их членами нашей организации? Безусловно, нет. Почему па 14 сентября из 1 1 0  комсомольцев нового приема оформили свои дела только 35 чел.?' А почему (медлят остальные?

всеми коммунальными услугами.Несколько 'Слабее поставлено дело с техническим руководством' практикантами и особеин|0 с дипломниками.Пред’явить особые требования заводским работникам- нельзя, —  у них своей работы 'много. Следовательно, практикант обращается к ^своему воспитателю —  институту.Но на сей раз руководство института ограничилось присылкой 5 метров каль

ки л .мыслью о том, чго его миссия закончена.Совершенно иначе говорится в условиях 3-го всесоюзного конкурса по соревнованию втузов. В этом есть недостаток институтских руководителей НПО.Но все же время, тгроведенноо на заводе, даром но пропало.Материала собрало много, материал ценный и при дипломном проектировании будет весьма полезным.Кафедре «Прокатка» необходимо поскорее распределить студентов но кон- сульташтай, чтобы с лервмх же дней студенты могли приступить в разработке дипломных заданий.
А. ГРЕЧУХИН.

программу, данную VII конгрессом».Собрание единодушно, приветствовало решеция конгресса. Комсомольцы взялп па себя боевое обязательство —  в комсомольской сети полптобразования проработать детально все материалы конгресса, вовлекая в эту проработку беспартийных студентов.Собрание закончилось дружпым, вопием Иптерпацпонала.Б этом пенни чувствовалась несокрушимая сила, крепость, сплоченность молодой поросли комсомольцев.
А. ТЕРЕНТЬЕВА.

„Товарищи комсомольцы и комсомолки! 
Учитесь большевизму и ведите в п е р е д  
колеблющихся! Болтайте поменьше, рабо
тайте больше— и дело у вас выйдет на
верняка" (Сталин)

ИГНОРИРУЮТ ПОЛИТУЧЕБУНаш политкружок —  пониженного типа, но поучению истории партии.В (состав кружка б ход яг 25 чел. из групп: С— 35— 6 , С— 35— 7, -С— 35' — 8 , 0— 35— 9, 0 — 34— 1 и С—  34— 3. IНа, первое занятие политкружка 14 септябрл, посвященное проработке отчетного Доклада т. Пика о работе 1ШШ, не явились шесть чел.:/ Филимонов, Штрттмов, Мищуков и по'группы 0-35-6 Пономарев, Сафонова —  из группы С-35-8, Лпбермап —  из группы С-35-9. Пз тех же товарищей,| которые на занятия явились, болыпни- I ство материал не подготовили. Беседу,I развернувшуюся по отдельным вопросам по докладу т. Пика, после вступитель- I ного слова пропагандиста, поддерживали | только 5— 6  человек, наиболее анти г.- 5 но участвовавших в работе кружка, как например, т. Днпк (группа С/35,-7) и др.
КОНСТАНТИНОВА.



ОБМАНЩ ИКФ Е Д О Р О ВРАЗОБЛАЧЕНЕще один, обманом пробравшийся в ряды ВКП(б), разоблачен!!!
Федоров И. Ф. в прошлом студент нашего института, занимался систематически наглым обманом партии и общественности, присваивая себе незаслуженные звания и скрывая свое настоящее лицо. Каково же истинное лицо Федорова? • • : ' _ !Еще будучи в царской армии, состоял в 1 -м бронебатальоне, охранявшем дорогу и поезд «его величества». Федоров же нагло обманывал партию, доказывая, что в этом отряде он был слесарем, в то время как он в действительности был телохранителем царя и его свиты. Федоров присвоил себе звание партизана и командира отряда станции Сипельниково. В действительности же во время прихода туда белых оп продолжал спокойно работать на водокачке, совершенно не скрываясь. Выяснилось, что звание члена партии с 1917 г. нагло присвоено Федоровым. В действительности в партии он никогда не состоял. Для придания правдоподобности своей лжи и приукрашивания своего лица Федоров набирает ряд фпк- •гивпых справок я вырезок из газет и достает документ о представлении его к ордену Ленина. Он оперирует с ними иногда довольно удачно, всегда с беспримерной наглостью.Федорову удается попасть в профты- сячу и закончить институт. Но здесь карьера самозванца заканчивается. Партия разоблачает Федорова, как обманщика. Сам Федоров, запутавшись в сфабрикованных им фальшивках и в паутине сотканной им лжи, признается в своем преступлении.Федоров исключен из списков красных партизан и из рядов |ВШ(б). Этот факт должен послужить толчком для еще большего роста классовой бдительности партийной организации и всего

ЗА ВЫСОКО КУЛЬТУРНОГО КНЖЕНЕРА-МЕШЛУРГАТреугольник нашего института разработал конкретный план по повышению культуры студенчества.Что же собственно намечает этот план? 'Прежде всего возобновляется цикл лекций на самые разнообразные культурные темы (литература, музыка, история), учитывая, что паши учащиеся от предыдущих лекций \ получили уже некоторые познания, лекции текущего года будут носить более глубокий характер и тематически с более активной формой привлечения слушателей (дискуссии, самостоятельные доклады, обсуждения). Эту установку ка активно 
слушающую аудиторию следует при
знать вполне целесообразной и достига
ющей цели. К лекциям и диспутам бу

дут привлечены лучшие культурнее силы столицы (профессора, дисателц, музыканты и артисты). В «вязи сэтим треугольник решил увеличить на 6 .О0 О руб. фонд художественной литературы, библиотеки, добившись более широкого каталога книг.Большое внимание в плане уделено посещению- студентами музеев, выставок 1И экскурсии.Экскурсии должны быть особо массовыми, ибо будут носить яе характер прогулок,*-а как своеобразная иллюстраций к лекциям и докладам.Намечено до января устроить 4 коллективных посещения театра в кино путем закупки цедых спектаклей.\ Расширится реализация театральных билетов (до 5000 руб. в месяц), пред-

•Л *. * , д ■ • • аг . »слагается закупить специальные абонементы ударникам учебы.Большее место в плане культработы занимает физическая культура. Задача —  охватить физкультурой каждого студента—  должна быть н аш  разрешена в текущем году. Поэтому все секции физкультуры будут массовыми. Намечена большая работа по физкультуре на зиму. Будут организованы хоккейные, и льгжные секции. Намечены силами студентов дыжцый пробег? в каникулярпое время и военизирован цые пробеги. Институт должен за зиму подготовить 75 значкистов ГТО 1-й ступени и 5— 2-й ступени.Борясь за хорошие показатели учебы, мы каждый свободный момент от учебы должны использовать па физическое развитие, студента. Б]дет введена обязательная утренняя зарядка. 'В ближайшие' дни иамечело, по институту провести спартакиаду физкультурников с показом ваших достижений (бокс, борьба, легкая атлетика).Треугольник института особое внимание обратил ца культурную работу в общежитиях. Наши общежития по своей чистоте, удобству должны быть лучшими в Москве, к этому у пас имеются все предпосылки. И это мы сделаем.Такого широко развернутого плана Культработы нет пи в одном институте. Это —  первый опыт нашего института поднять культурное весинтаьще будущих инженеров по определенному плану.И, конечно, осуществление его зависит от того,, насколько цы сумеем *о- билязовать к цему внимание общественности, насколько сумеем использовать и инициативу. ,  • .Институт стали по качеству выпускаемых им инженеров стоит в шеренге передовых \втузов Союза. Надо добиться, чтобы и но культуре мы стояли на одном из первых мест.
В. ГЕЛЬФЕНБЕЙН.

ХОД СОРЕВНОВАНИЯ 
НЕ УДОВЛЕТВОРИТЕЛЕНВ своем решении партком отметил неудовлетворительное состояние охвата соцсоревиованием студенчества нашего института (73 проц. по институту).1 Отдельные треугольники и коммунисты I груш недооценивают соревнование и плетутся в хвосте у беспартийного студенчества.

студенчества.Приспособленцы, обманщики и враги еще не уничтожены! Только па основе пристального изучения каждого студента не только в институте, по и дома мы добьемся окончательного разгрома классового врага и очищения от него наших рядов.
К— ИН. » Общежитие «Дом Коммуны», Зал отдыха. Студенты читают газеты.ОТМЕНА КАРТОЧЕКОбщее собрание техфакультетавстречает постаиовлеиие партии и правительства об отмене карточной системы и снижении цен с глубокой ;раг достыо и /удовлетворением:. Докладчик! т. Евстратов ярко подчеркивает, чтоснижение цен на хлеб и отмена) карточной системы на мясо, рыбу, жиры, сахар и др. продукты является исключительно следствием правильной поли- 'I ики наргии. ,Ог.мена карточной системы и снижение цен —  не случайное явление. Это результаты борьбы за генеральную линию партии. В резолюции XVII партийной конференции предусматривалась отмена карточной системы, как главнейшая директива в основных хозяйственных задачах второго пягилетнего плана.Все выступавшие отмечают, что отмена карточек и снижение цен выражают заботу партии, великого и мудрого Сталина о людях.Б своем: выступлении студенты Алтухов -и Савинов отмечают всемнрно- псторическое значение отмены карточек и снижения цен. Это постановление еще раз доказывает мировому пролетариату, что только в Советском союзе, только при диктатуре пролетариата во главе с коммунистической партией правительство неустанно заботит

ся об улучшении материально-сбытовых условий рабочего класса, в то время как в странах капитала фашизм занимается обманом трудящихся, перенося всю тяжесть экономического кризиса на плечи трудового народа.Очень важно отметить замечание т. Грачевой, которая выражает надежду на то, что постановление по пройдет бесследным для столовой и буфета. Це- ны должны там, наконец, снизиться, -и сейчас этот участок должен находиться иод неусыпным контролем студенческой общественности.Тов. Воронов отмечает, что невиданный и небывалый рост колхозного строя, крупные гиганты-совхозы, рост производительности труда, на основе политики 'партии, дали возможность отменить карточную систему и снизить цены.Отмена карточек и снижение цен стимулируют дальнейший ]юст производительности труда, укрепление нашего. рубля и повышение реальной заработной платы. ЛЗадачей студентов является быть бдительными везде, оказывать содействие 'магазинам для выявления спекулянтов и подсекать их преступную деятельность.(Тов. Королева, сказав в конце своего выступления: «Я с большим удо-1

волъствпем встречаю * постановление правительства», выразила этим общее радостное настроение всего собрания, приветствовавшего «это важнейшее постановление правительства.
(ЖДАНОВ.□ □ □

И З У Ч И Т Ь
' логариф м ическую  

Л И Н Е Й К УВ группах приема С-32 нашего института большинство студентов не умеет пользоваться логарифмической липецкой. В лучшем случае из группы в 20— 25 чел. пользуются линейкой4— 5 чел. Между тем эти ай группам .осталось меньше года теоретической учебы. В .прошлом для этих групп были организованы факультативные занятия по технической математике, но они неизбежно срывались из-за непосещения занятий студентами. Такое же положение назревает и на III курсе. Надо сейчас же, пока не поздно, взяться за техническую математику. Тем более, что преподаватели охотно идут па помощь студентам.Инженер должен уметь считать на логарифмической линейке.
' ' «И. П.».

Это тт. Мородулип (С-35-8), Сыромятников (гр.' С-31-11), Хобарова Дтр. С-33—Л), Кучкии (гр. С-31— -П), отдельные студенты! © ряде групп, продолжают составлять формальные обязательства.Партком предложил на основе массо- во-'раз’яснительпой работы парторгам и партчасти профкома обеспечить 1 0 0  проц. охват соцсоревнованием -Студенчества, с конкретными обязательствами групп и студентов.Договоры должны заключаться на срок не более месяца и с га  систематическим контролем и проверкой; обязательства могут быть письменные' и устные.Партгруппе профкома предложено заслушать по этому вопросу рад профоргов и отдельных студентов.Партком предложил: комитету комсомола обсудить отдельных комсомольце©, как, .наир., -Никудин, Богдановская (гр. С-31— 1), Абрамов («3-33— II),' игнорирующих соцсоревнование, Городецким (гр. С-33— 8 ), и т. д. Партгруппе предложено обсудить на своих собраниях отдельных коммунистов, не борющихся' за качество учебы и повышение идейно-политического уровня, не желающих заниматься делом социалистического соревнования.
! ФАЙНБЕРГ.
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Комсомольское
хозяйство* I; 'Может ли быть хорошим комсомольцем тот, кто пе ллатйт аккуратно членские взносы, носит комсомольский ■(шет, как прочитанную газету, в кармане между мелочью, ключами или, «еще лучше, —  пирожками, вместе с табачным мусором, :и вообще небрежно относящийся к комсомольским документам? Пет.Так же йе может, как и некоторые комсомольцы 1  курса, и, как это ни странно, II курса, пе желающие торопиться встать на учет. Возьмем гр. €-36-7, где не встало на учет 10 чел., (5-34-3 —  5 чел.Вместе с тем в лаптах рядах сохранились еще люди, до безобразия халатно относящиеся к своим комсомольским ■обязанностям.Так т. Федоров В., гр. 0-34-2, до сих пор не имеет комсомольского билета и личного дела, которые у него неизвестно где, и предпочитает быть на временном учете и к тому же не платит члецских взносов.Комсорг, гр. С-34-3 Рыт длин, име- •ет истрепанный рваный комсомольский билет.' Подобные Рьгалпиу существуют. ‘ . А I 'Зггорскнй —  0-3 2-П, Суханов —  €-34-5|. У этих комсомольцев билет также,, в безобразном состоянии. По встречаются люди иного ’ склада, у которых билет «слишком чистьгр». Так Аниканов )/\. Ф. не платил членских взносов 8  нес. Пекотсрые считают ниже своего достоинства платить шефские и интернацпопальиые взносы.Проверка комсомольского . хозяйства выявила наличие и мертвых душ. Эти люди *—  бывшие студенты, пыле инженеры, которые бросили комсомол, считая, что он им уже более не нужен, что-де опи очепь «взрослые люди».О таких «советских инженерах» безусловно будет сообщено но месту их работы, чтобы завод знал, что это за < инженер - общественник».ГУРЬЕВ и др..
Соревнование 

в группе 
С-34-1В прошлом учебном году, благодаря хорошо поставленной работе по , соцсоревнованию, ф унта неплохо) окончила .учебу. Студенты, борясь за выполнение пунктов, взятых но 'соцсоревпо- ванию, повышали свой политический и культурный уровень, давали хорошие показатели учебы. По иначе обстоит дело в этом году. Из 20 студентов группы только 8  заключили социалистические договоры. Комсомольцы группы, вместо того чтобы ликвидировать такое позорное явление, сами плетутся в хвосте. Из 8  только 2 комсомольца имеют договоры. Примером прене- •брежительпого отношения к ■соцсоревнованию является комсомолец Дергачев, .который, не имея договора и конкретных обязательств, плохо готовится к занятиям, ’ падеется па ста-рые знания ш на «авось».Для улучшения работы по соцсоревнованию, треугольник группы напоминает студептам о договорах и проводит групповое собрание.

ВЛАСОВ.От редакции. Считаем, что соцсоревнование должно уже охватить всех студентов, а пе время сейчас «напоминать». . • • .

КОМСОМОЛЬСКАЯ ПОЛИТУЧЕБАРешения ЦК ВЛКСМ (XI пленума) требуют от нашей комсомольской организации решительного усиления работы по углублению марксистско-ленинского воспитания. От нас'требуется такая организация политучебы, которая бы обеспечила высокое качество изучения ленинизма в истории партии. •• • • .В прошлом году вследствие неправильного комплектования кружков нередки были случаи, когда отдельные товарищи' попадали в кружок с несоответствующей их уровню подготовкой.Были случаи, когда товарищи могли бы продвигаться значительно дальше в изучении ленинизма, по шаблонность в работе кружков задерживала их рост.В этом году комитет ВЛКСМ но другому подошел к комплектованию .политсети. Комсомольцы были пропущены через комиссии по комплектованию. Учитывая жеШапие, лолптуровепь и прошлогодний материал по работе каждого комсомольца в политике, строились кружки, обеспечивающие наибольшую ■ однородность.Сейчас политсетью охвачено 100 проц. комсомольцев, находящихся в институте (15 кружков с охватом 320 чел.). •••14 сентября был первый день занятий. Каковы же недостатки первого дня политучебы? Прежде всего —  слабая подготовка слушателей к занятиям. У

ряда кружкой (кружок № б, руководитель Миронова) из-за неподготовленности слушателей, вместо живой, развернутой беседы, занятия проходили в порядке слушания лекций пропагандиста.Ряд товарищей свою неподготовленность об’ясняет недостатком литературы, но это лишь отговорка. Правда, парткабинет не имеет достаточной литературы по решениям конгресса Коминтерна, но неужели в Москве нельзя достать материала и его проработать?Отдельные комсомольские группы п комсомольцы еще не поняли важности решений ЦК ВЛКСМ. Только этим можно об‘лсиить такое отношение к политучебе. Есть уж совсем позорные факты, как неявки па политзанятия Военского (группа С-34-2), Кравцова (С-35-1), Рапопорт (С-34-5) и др. но неуважительным причинам.Комсомольским группам нужно добиться самой тщательной подготовки к политзанятиям ' со стороны комсомольцев, аккуратного посещения кружков.Политзанятия 20 септября должны быть показательными.Комоортн групп -сейчас же должны на своих группах обсудить проведенный первый день политучебы и добиться резкого улучшения в постановке работы политкружков.
АБРАМОВ.

В институте организован бесййётный . отпуск газированной воды. 
Студенты у сатуратора.ВЫ ДВИГАЕМ  К ПРЕМИРОВАНИЮПа сегодняшний день в институте почти нет студента, профессора, служащего или технического работника без билетов 9-й лотереи Осоавиахииа.Это достигнуто большой' раз’ясшг1 тельной -работой среди 'студенчества., так как реализация билетов проводилась на строго добровольных началах. Это говорит о крупных достижениях партийных, профессиональных и комсомольских организаций института Стали.Хотя подписка еще! пе окончена-, но уже теперь можпо подвести некоторые итоги хода реализации.Представленные к распространению в 'институте билеты! на 2 0 0 0  руб. уже реализованы на 1752 рубля, что составляет 8 8  проц. Остальные билеты, которые по решению парткома должны быть реализованы, до 5 октября, будут распространены среди студентов , на практике н дипломников.По количеству', реализованных билетов впереди идет обще^ехшгческин факультет. Здесь на 490, человек куплено, 850 билетов. Правда, этому -способствовало .наличие всех студентов на местах, тогда как на остальных факультетах часть студенчества —  на практике и дипломники. Среди групп общетехнйческого факультета выделяется С-35-7, .реализовавшая билетов на 70 рублей.Технологический факультет почти не

отстает. Здесь при 324 чел. реализовано 552. билета. Лучшая (группа и0 факультету и по институту в целом—  М-32-КШ. Каждый студент группы купил в среднем по 3 билета. Такой результат свидетельствует о большой массовой работе треугольника группы М-32-4Ш1.(Металлургический факультет плетется в- хвосте. При 400 студентах на факультете реализовано пока только 350 билетов. Профессиональные и партийные организаций факультета еще не раскачались, об’ясняя свое отставание пребыванием большой части ребят па практике. Лучшими группами по факультету являются С-32-Э в 0-32-Д, но фгх показатели намного ниже даже, не передовых групп общетех- иического и технологического факультетов.Партийный комитет, обсуждая доклад т. Яковлева, предложил иартчасти профкома, добиться от райосо {премирования лучших групп 'и распространителей билетов 9-й лотереи.До 5 октября еще есть время. Партийные и профсоюзные организации, 
прозодя еще большую массово-раз’яс- 
нительную работу и соблюдая строгую 
добровольность в подписке, должны вывести свои факультеты на первые места. ВАДИМ ГРУЗИН.

Празднуем
победу26 сентября с. г. в большой 43-й аудитории собрались -студенты Металлургического факультета для обсуждения и приветствия постановления Совнаркома СССР л Центрального комитета партии о снижении цен на хлеб и отмене карточной системы на мясо, рыбу, сахар, жиры я картофель.Докладчик т. Яковлев очень хорошо и рельефно выделил, как итог побод, достигнутых страной за годы реконструкции, новое снижение цен па фоле роста дороговизны в странах капитала.—  Постановление об отмене карточной системы на все продукты питанная, —  говорит т. Яковлев, —  продиктовано заботой о дальнейшем нод’еме благополучия народных масс, о полном удовлетворении их растущих потребностей.Карточка па все продовольственные товары в нашей стране отменена! Безвозвратно н навсегда!Сегодня мы празднуем очередную победу пашей партии,, наших трудящихся.Победа социализма как в промышленности, так и, в особенности, в сельском, хозяйстве сделали карточку ненужной и пзлищпей. Это —  крупнейшая веха второй пятилетки, н ее зна- чепие выходит далеко за пределы нашей страны.Б то время, кргда, мы оставив позади карточку, идем навстречу богатой, обильной продуктами жизни, буржуазные страпы в центре Европы фактически сажают изголодавшиеся народные массы ла все более жесткую карточку, 1грпучают их потреблять суррогаты, обучают их «искусству голодать». 7Ликвидация двойных цен по всем продовольственным продуктам наносит сокрушительный удар по спекуляции, по остаткам классового врага.После окончания доклада начались прения, в которых выступающие тг. Кубыпгкин (член ВЕ*П(б), Севостьялов (член 'ВЛКСМ), -Выборнов (кандидат ВКП(б), Гопопольский (член ВЛКСМ), Миронова (член • ВКП(б), ШтеГппен (беспартийный), Леняшин и др. охарактеризовали данное постановление как великое дело второй пятилетки, как выражение чуткого отношения правительства к трудящимся Советского союза, как новую победу социализма, единственного строя, несущего трудящимся зажиточную, культурную и радостную жизнь.Необходимо отметить, что собрание прошло с большим интересом, огромным под’омом и активным участием присутствующих.Теперь паша задача состоит в том, чтобы, помочь партии п правительству реализовать это исторически важное постановление.

АЛ. ЛАРИН.□  □  □ОБ'ЯВЛЕНИЕКомиссия по проведению октябрьских 
торжеств утверждена в составе тт. Во
ронов, Бобров, Жилин, Яковлев, Нау
мов, Сергеева. ■

Со всеми вопросами проведения XVIII 
годовщины Октября обращаться к ука- 
занньлл товарищам.

От редакции■В Л'? 19 от 28 сентября 1935 г. г<ь- зеты «Сталь» иа первой странице! вкралась ошибка. Напечатано —  «Институт посетил секретарь ЦК союза черной , металлургии т. Колепапов». Надо читать: —  «Институт посетил председатель ЦК союза черной металлургия т. Корепанов».
\
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Кафедра топлива. Аппарат для опре
деления кислорода стали способом 

горячей экстракции.

Боремся за значок 
„Готов к труду и обороне” 

2-й ступени24 сентября состоялся 2-й военизированный поход н а '35 км для мужчин и 25 км для женщин, входящий в нормы на значок ГТО 2-й ступени. Проливной дождь, сильная грязь, продвигаться очень трудно: идем то оврагом, то лесом- Но все это не помешало проведению этого похода. Настроение родрое л веселое.Явка и (Дисциплина были Образцовы - ми.На 1’-й поход, состоявшийся 18 сентября явилось 1 1  чел., из н$х) . 2  женщины. На 2-й поход явилось 21 чел., из них 1 1  женщин —• значкистов ГТО 1-й ступени.Таким образом наши физкультурники успешно сдали еще одну из труднейших норм, входящих в комплекс ГТО 2-й стуйепи\24 сентября 11 студентов института Стали приняли участие в соревнованиях велосипедистов на I первенство районов Москвы в порядке сдачи велокурса на 2-й комплекс ГТО. Участники успешно справились со своей задачей и полностью сдали нормы. >23 сентября прошла товарищеская встреча по волейболу между командами институтов МИС— ГУМЗ, окончившаяся полной победой наших волейболистов со счетом 64 : 55. ПАРХОМЕНКО.

О КУЛЬТРАБОТЕ СРЕДИ РАБОЧИХ 
И СЛУЖАЩИХ

По столбцам групповых газетНаиболее полно представлен в галле- рее выставленных на 2 -м этаже газет —  первый курс ( 8  бюллет.). Во всех газетах несмотря на все разнообразие, господствует общая тенденция —  желание освоиться с повой'обстановкой, мобилизовать внимание на преодоление предстоящих трудностей. Газета гр. С-35-2 довольно конкретно подошла к разрешению этой задачи, не вдаваясь в общие рассуждения, пе срываясь па тон беспредметной торжественности (как это произошло с газетами гр. С-35-4, С-35-9) газета дает деловую критику институтских неполадок, предлагая ряд умеренных мероприятий для их устранения. Газета неплохо и аккуратно оформлена, 2  удачно исполненные рисунка органически связаны с содержанием статей. Сталь между тем, должна своевременно предупредить возможность одностороннего увлечения академпкон (вопросы соцсоревнования, культурной работы и др. здесь почти не затронуты).Мособлгорлит № 23722.

Культработа среди рабочих и служащих нашего института п|Юводится в течение всего года, по характер ее несколько Меняется.Так, например, в летние каникулярные месяцы основным культурным очагом был парк культуры и отдыха (кино, концертов, театра эстрады и т. д. н т, и.). ' ;В этот период кружки политсети, общеобразовательные и ликбеза пе рабо- тали, но по важнейшим политическим вопросам устраивались лекции (ко дню авиации, ко дшо 40-летия со дня смерти Фр. Энгельса).С  1 сентября с. г. начал работу кружок физкультуры, организуются кружки политсети для проработки материалов VII конгресса Коминтерна.5. чел. малограмотных сотрудников направляются в районную общеобразовательную пгколу для взрослых (оплата за счет месткома).9 сентября было организовано коллективное посещение радиотеатра в ЦПК и 0 им. Горького.

Для лучших ударников на зимний сезон закуплены абонементы в театры.Намечен ряд экскурсий в Третьяковскую галлерею, в музей изящных искусств и т. щ. ^Производится запись в парашютный кружок. С открытием тира начнется сдача норм на Значок «Ворошиловский стрелок».Для малограмотных рабочих хозотде- ла начинает работу кружок самообразования, который работал всю прошлую зиму и подготовил в рабфак 2  чел.В зимнем сезоне намечено организовать лыжные вылазки, коллективные катания на лыжах -с гор, будут выдаваться во временное пользование коньки. * ■Для работников лабораторий совместно с производственным сектором института будут, организованы кружки техминимума.В конце сентября возобновит работу кружок немецкого языка, будет организован кружок английского языка.
СЕРГЕЕВА.ПОБЕДА НАШИХ ФУТБОЛИСТОВ2 1  сентября, в 5 часов, на стадионе автозавода им. Сталина состоялась календарная встреча розыгрыша Ц. Б. пролетстуда но футболу между 1 -ми сборными командами института Стали и Строительного ин-та. Состав нашей команды был следующий: Зайцев, Лазаретов, Сиземов, Базюкин, Семенов, Тарасов, Ложнов, ' Пономарев, Рыбаков, Сафонов, Пронченко, Зайцев, Якушев.Несмотря на дождь и холодную погоду, паша команда явилась в спортивной форме во-время и организованно. ' лВ противоположность институту Стали команда Строительного института представляла какую - то неорганизованную орду в разноцветных костюмах.

Ждать их пришлось довольно долго. | Встреча закончилась полной • победой нашей-команды со счетом 1 0 .: О в пользу Института Стали.23 сентября, 'В 6  час. 30; мин. была назначена следующая встреча 2  ко*Л манд институтов Стали и Строительного. Здесь свою / слабость команда Строительного института показала./еще, ярче. Например, ждали ее футболисты 1  Уг часа. Вся команда Строительного института «организованно» не явилась,’ что означает 3 : 0  в пользу, института Стали. ' А ,В настоящее время , мы можем смело сказать, что первое место по футболу в наших руках. Все остальное решает дисциплина» Д " ^ :
У ПАРХОМЕНКО.

Максимум освоения 
легких норм на, значок, 

„Гогов к труду и обороне” 
1-й и 2-й, ступениОстались считанные часы летнего сезона. • ]Между тем состояние работы по ГТО' служит прямым признаком качества постановки работы данной организации. Ответственность за нее несет не только один специальный физкультурный аппарат, а и вое {общественные организации института и каждый студент в отдельности.Осложненные требования по .нормам, проверенные па практике в группах, дают право сделать вывод о том, что, занимаясь физкультурой лишь один рал в шестидневку, всех требований по летним видам не выполнить!— нужна более чистая и серьезная тренировка. А отсюда вывод —  каждый студент должен побывать на стадиону не только1 в чаоы академических занятий, а пройти сщ^ туда 1 — 2  раза в шестидневку для более .углубленной подготовки.Учитывая это, кабинет В1КСМИ института организует план проведения дополнительных 'тренировок и сдачи пори по летним видам на ГТО всеми группами института.Дело чести каждого комсорга фалсуль- та —  рапортовать X с’езду ВДКШ  о выполнении раздела военно-технического экзамена по ГТО на 100 проц. , 

ЖИЛИНСКИЙ.

Кафедра топлива. Лабораторная установка для последования влияния 
| переплавки стали в вакууме на ее свойство.Газеты гр. 10-35-8, С-35-1 нашли верный тан, посвятим большую часть своих статей критике недостойного студента, наведения отдельных товарищей. Газета группы 0 -3 5 - 8  борется за комсомольское отношение к политучебе, указывая конкретных носителей- зла. Эту тенденцию к конкретной самокритике необходимо приветствовать и всемерно развивать. Вместо с тем, общий недостаток обоих тазет —  обилие больших •статей установочпого порядка —  в будущем должен быть но возможности устранен. Побольше конкретности—  

вот первая заповедь групповой газеты.Безотрадное (впечатление производит газета групп 0-35-4 и 0-35-9. Несколько больших статей общего по

рядка, полпое отсутствие рисунков и каррикатур сообщают им серый и одноцветный тон. Рекорд побила газета гр. С-35-4; она умудрилась выпустить газету, состоящую из 3-х огромицх статей.' *В другую крайность ударилась газета гр. 0-35-7. За стремлением к вышнему эфиру редактор забыл об условиях грамотности и содержательности. Статьи общи. Вместо того, чтобы указывать конкретных людей, срывающих проведение политучебы и займа, газета ограничилась пи к 'чему хпе обязывающим констатированием фактов, имеется несколько хорошо исполненных карикатур, совершенно не связанных с содержанием газеты. Редактор, невидимому,

УЧАСТВУЙТЕ 
В КОНКУРСЕ! \Журнал «'Красное студенчество» с 1 сентября по 1 декабря об'явил конкурс на лучший рассказ и очерк.Материал; может быть написал па любую тему о жизни советского студенчества, а также зарубежного н дореволюционного. Размер рассказа должен быть 1 0  печатных листов на машинке. По конкурсу установлено 12 премий от 100 до 500 рублей. Кроме этого, выплачивается гонорар. 'Подписка на журнал «Красное студенчество» па год стоит 6  рублей. „Подписку сдавайте уполномоченному профкома т. Газ.;

хотел дать возможность блеснуть своему каррикатуристу; тглс появилась безмо.шв- пая и непонятная фокстротная пара. Кто в ней узнает себя, кото она хочет обличить или наоборот, поощрить —  все это осталось творческой тайной \авторов.Не менее загадочна фигура с треснувшей головой и таинственной под ней надписью: «Цена знания».. Эта безымянная картинка, по нашему мнению, даже вредна, т. к. какие-то частные наблюдения автора над отдельным студентом, она совершенно неуместно обобщает и распространяет на все студенчество вообще...Несмотря на жесткие указания «Стали» 'о сроках выпуска газет, целый ряд групп недопустимо задерживает последний (особенно 3 и 4 курс).Можно назвать ]руппы1 С-34-5 (парторг Степанов, редактор Мурыса), С-34-4 (парторг Иванов, редактор Золотарев), О-ЗЗ-М (редактор Ме- лентьева, парторг Базюкин), С-32-Кш (редактор Мокроусов, парторг Михеев) п др. Также необходимо включить в их ряды газету аппарата, в прошлом1 конкурсе газет включенную в число лучших. Факты недопустимой задержки и игнорирования бюллетеней указывают на имеющую место недооценку групповой печати рядом «партгрупп.
Е. КОН.
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